

ES UN ERROR LIMITAR LA AYUDA MILITAR A ARGENTINA, DICE VIDELA

BUENOS AIRES, 25 de febrero.—El presidente argentino, Rafael Videla, calificó de error el propósito del gobierno de Estados Unidos de reducir la ayuda militar a Uruguay y Argentina, por violarse en ambos países los derechos humanos. Rafael Videla fundamentó su opinión en que ese hecho limitará las posibilidades del régimen argentino para combatir la guerrilla. (AFP)

EL SOL DE MÉXICO

Posible Rechazo Argentino a los Créditos Militares de Washington

WASHINGTON, 25 de febrero (AP, EFE, UPI).— Argentina podría renunciar a los créditos militares de Estados Unidos ante la actitud adoptada por el gobierno del presidente James Carter de reducirlos sustancialmente por violaciones a los derechos humanos en ese país, según indicaron hoy medios diplomáticos.

El secretario de Estado, Cyrus Vance, anunció ayer en el Comité de Asignaciones del Senado que su gobierno reduciría los créditos militares a Argentina y Uruguay, debido a las numerosas denuncias de violaciones a las libertades individuales.

La embajada argentina en Washington declinó comentar la cuestión, al igual que el gobierno de Buenos Aires, donde despachos de prensa dijeron que la situación había sido considerada hoy "superficialmente" por el general Jorge R. Videla y por el Consejo de Almirantes.

En medios diplomáticos locales, empero, se aclaró que la acción de Washington contra Argentina no se refiere a la asistencia económica, que es inexistente, sino a créditos para compras de armas que devengan

un interés y que deben ser reembolsadas al gobierno de Estados Unidos. Hay más de 80 países que reciben esos empréstitos.

Los informantes dijeron que dada esa particular situación, Argentina estaría en condiciones de renunciar a tales créditos cuyo monto no es voluminoso, y que asumiría esa actitud para no ser criticada internacionalmente.

Estos préstamos a Argentina estaban programados por un monto de 48.8 millones de dólares en el proyecto presupuestal de la anterior administración republicana Pero en la revisión hecha por el gobierno de Carter fueron reducidos a 15 millones.

En Buenos Aires, el gobierno no formuló comentarios inmediatamente, pero se supo que la cuestión estaba bajo análisis del canciller, verticalmente César Guzzetti, y del general Videla.

El diario "La Opinión" califica a la determinación del secretario de Estado norteamericano de "un gesto hostil", y añade que resulta por lo menos políticamente aventurado.

EL SOL DE MÉXICO

Reanudó Argentina los Embarques de Mercaderías Hacia Cuba

BUENOS AIRES, febrero 25 (Latin).— El gobierno argentino anunció oficialmente la reanudación del intercambio comercial con Cuba, que estaba interrumpido desde agosto del año pasado por problemas económicos en la isla.

El secretario de Comercio Exterior de este país, Alberto Fraguio, dijo que Cuba "fue y sigue siendo un cliente importante para productos de alta tecnología e industrializados en general".

La suspensión de los embarques fue decidida por el régimen de Fidel Castro, a raíz de dificultades económicas en su país, motivadas por la caída de los precios internacionales del azúcar, el principal rubro de exportación cubano.

Según un convenio comercial suscrito en

agosto de 1973, con el gobierno peronista, Argentina otorgó a Cuba una línea de créditos de mil 200 millones de dólares, a utilizar en 6 años, para adquirir automóviles, tractores, material ferroviario y equipos industriales.

Las compañías Fiat y Ford acordaron la entrega de un total de 7 mil 15 camiones y General Motors y Chrysler 24 mil automóviles.

Según cifras oficiales del Ministerio de Economía, Cuba es el primer importador de Argentina en productos de la industria automotriz.

La empresa cubana Fecuiimport trató, por su parte, el aprovisionamiento de equipo ferroviario, consistente en locomotoras, vagones y repuestos por un valor aproximado de 110 millones de dólares.